

## Place à L'Usine 2.0

Pionnier en son temps, leader aujourd'hui dans les clubs de sport exclusifs,  
L'Usine offre bien plus que du sport...

-/ A pioneer in its time, and today a leader in exclusive sports clubs, L'Usine offers much more than just sports...

[www.usinesportsclub.ch](http://www.usinesportsclub.ch)  
Facebook - L'Usine Sports Club Genève  
Instagram - @usinesportsclub\_geneve  
Youtube - L'Usine Sports Club



L'Usine, vous le savez, n'a rien d'un club de sport ordinaire avec son design avant-gardiste, ses hauteurs sous plafond, ses parquets et moulures et bien entendu ses services exclusifs. Classé 5 étoiles par la Fédération Suisse des centres de fitness et de santé, le Club prend soin de ses membres et les emmène toujours plus loin.

**L'Usine 2.0 sur Youtube !**

Malgré une fermeture des portes due aux circonstances récentes du COVID-19, hors de question de ne pas accompagner quotidiennement ses membres et de ne pas continuer à leur proposer des services premium ! Place à L'Usine 2.0 : un condensé de cours disponibles en ligne sur sa chaîne Youtube dédiée. Le plus ? Ils sont gratuits et il y en a pour tous les goûts.

Cross Training, Pilates, Booty Camp, séances d'abdos-fessiers, yoga... Des vidéos réalisées spécialement pour vous par les mécanos de L'Usine, diffusées et partagées sur leurs réseaux sociaux, Facebook et Instagram. L'Usine propose aussi des conseils et recettes Healthy.

Sans oublier un nouveau rendez-vous au planning : le U'Nutrition, des questions / réponses en LIVE sur Instagram, dédié à l'alimentation avec un panel de conseils experts et avisés.

<https://www.youtube.com/c/LUusineSportsClub>

**L'Usine engagée avec des partenaires de qualité**

Le Club s'est donné comme vocation de promouvoir l'excellence en liant son activité avec de nouveaux partenaires réellement impliqués dans le dynamisme économique genevois. Le but ? Offrir aux membres des avantages, des



exclusivités, des animations. Fleuriste, champagne, hôtel, voyages, théâtre, thé ou encore club privé, un panel de belles « Maisons », dont l'équipe est très fière comme La Comtesse A., Les Ambassadeurs, Philippe Pascoët, ou encore Betjeman & Barton.

« On dit qu'une entreprise ressemble à ceux qui la font : ses équipes, ses clients, ses fondateurs. Alors pour les années à



venir, L'Usine sport club sera plus que jamais ENGAGÉE. Engagée à vous offrir l'excellence, Engagée à vous offrir toujours plus de perspectives. » Laurie Ailloud Lopez, Directrice Générale.

La combinaison raffinée des matériaux nobles, des offres haut-de-gamme et de la performance sportive promet d'offrir, encore et toujours, le meilleur du sport chic sur Genève.

-/ L'Usine, as you know, is no ordinary sports club with its avant-garde design, ceiling heights, parquet flooring and mouldings and, of course, its exclusive services. Rated 5 stars by the Swiss Federation of Fitness and Health Centres, the Club takes care of its members and takes them further.

**L'Usine 2.0 on Youtube!**

In spite of having to close its doors due to the recent circumstances of COVID-19, it is out of the question not to accompany its members on a daily basis and not to continue to offer them premium services! Make way for L'Usine 2.0: a digest of courses available online on its dedicated Youtube channel. The plus? They're free and there's something for everyone.

Cross Training, Pilates, Booty Camp, abs/gluteus sessions, yoga... Videos made especially for you by L'Usine's "mechanics", broadcasted and shared on their social networks, Facebook and Instagram. L'Usine also offers Healthy tips and recipes.

Not forgetting a new appointment in the schedule: the U'Nutrition, questions / answers LIVE on Instagram, dedicated to food with a panel of expert advice.

<https://www.youtube.com/c/LUusineSportsClub>

**L'Usine involved with quality partners**

The Club's vocation is to promote excellence by linking its activity with new partners who are truly involved in Geneva's economic dynamism. The goal?

To offer members advantages, exclusivities and entertainment.

A florist, champagne, hotel, travel, theatre, tea or even a private club, a panel of beautiful "Houses", of which the team is very proud, such as La Comtesse A., Les Ambassadeurs, Philippe Pascoët, or Betjeman & Barton.

*"It is said that a company is only as good as the people who make it: its teams, its clients, its founders. So for the years to come, L'Usine sports club will be more COMMITTED than ever. Committed to offering you excellence, Committed to offering you more and more opportunities. "*

Laurie Ailloud Lopez, General Manager.

The refined combination of noble materials, high-end offerings and sporting performance promises to offer, time after time, the best of sport chic in Geneva.

